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L’assegnazione delle nomine annuali 2011/2012 presso l’Itis «Galileo Galilei»

Fra i numerosi interventi disposti dal Consorzio per lo Sviluppo Industriale Roma-Latina anche attivazione della rete a larga banda e del depuratore di Mazzocchio

Approvato il programma
di sviluppo territoriale
per il triennio 2012-2014

’ drammatico lo stato in
cui versa l’istruzione sco-
lastica nella provincia di
Latina». A denunciare la

situazione sono Pasquale Verrengia,
segretario generale della Cisl, e
Franco Maddalena, segretario ge-
nerale della Cisl scuola. «La legge
133\2008 ha comportato per il
triennio 2009-2012 un taglio di tut-
to il personale della scuola, docente
ed amministrativo», scrivono in
una nota i due sindacalisti. «Questo
taglio indiscriminato - proseguono -
sta comportando gravi problemi al-
l’efficienza del servizio scolastico
ed alla qualità dell’offerta formati-
va, tradendo con ciò lo spirito della
legge che enunciava fra le sue fina-
lità quella di migliorare la qualifica-
zione dei servizi scolastici. Invece
ciò che è accaduto e sta accadendo
è quanto di più agevole e deleterio
si potesse prevedere: la riduzione
del monte ore annuo delle attività
didattiche curriculari nonché un
aumento degli alunni nelle classi,
con queste ultime che si stanno tra-
sformando in vere e proprie classi
pollaio, con non trascurabili proble-

E«

mi sul versante della sicurezza. A
rischio sono non solo l’incolumità
degli alunni, ma anche la tutela al-
la disabilità, che in un Paese civile
non può non trovare adeguate ri-
sposte ma che, allo stato attuale, ri-
sulta gravemente compromessa, vi-

sto il drastico taglio dei docenti di
sostegno». In questo modo non è
solo l’offerta formativa a risentirne,
ma anche l’efficienza amministrati-
va degli stessi plessi scolastici. «Il
decentramento amministrativo alle
scuole dei compiti già di competen-

za degli ex provveditorati, che ora
grava su un personale di segreteria
già sottodimensionato rispetto alle
esigenze, - incalzano Verrengia e
Maddalena - sta producendo un in-
golfamento dell’attività ammini-
strativa che ha come ricaduta un ri-
dimensionamento della qualità e
della gamma dell’offerta formativa,
che non riesce oggi a raggiungere i
dovuti standard di efficienza. Il per-
sonale amministrativo, numerica-
mente inadeguato, per far fronte al-
la situazione è costretto a svolgere
una mole di lavoro francamente in-
sostenibile. La situazione è talmen-
te grave - concludono - che abbia-
mo ritenuto opportuno e necessa-
rio, come extrema ratio, di scrivere
alla all’Ufficio scolastico regionale
e a quello provinciale, nonché al
Prefetto di Latina per chiedere che
adottino, senza indugio, tutte le ini-
ziative di loro competenza per far
fronte alla grave situazione e per
permettere al sistema scuola di ri-
prendere a funzionare in maniera
efficiente».

Amalia Tagliaferri

Luigi Torelli

Verrengia e Maddalena della Cisl scrivono al Prefetto, all’Usr e all’Usp

Tagli, sistema scolastico in ginocchio
«Si registrano in tutta la provincia gravi problemi sul fronte della qualità, dell’efficienza e della sicurezza»

ATTENZIONE!!!
Oltre 45.000 incidenti all'anno anche mortali 
dovuti a problemi all'impianto elettrico
(incendi per corto circuito, folgorazioni).
Per informazioni e verifiche al vostro impianto 
telefonare al 0771.613274 - 333.4978143. 
E-mail: franc.vecchione@tiscali.it
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assemblea gene-
rale del Consor-
zio per lo Svi-
luppo Industria-

le Roma-Latina, nell’assi-
se del 30/09/2011, all’u-
nanimità, ha approvato il
programma di sviluppo
territoriale per il triennio
2012-2013-2014. L’assise,
presieduta dal presiden-
te Luigi Torelli, è stata
partecipata dai sindaci
dei Comuni di Latina, di
Cisterna di Latina e di
Sermoneta, e dai delega-
ti dei sindaci dei Comuni
di Roma, Pomezia e La-
nuvio, nonchè dai dele-
gati dei presidenti delle
Camere di Commercio
di Roma e di Latina, del-
la Provincia di Latina e
della Federlazio. Il presi-
dente Torelli ha esposto
il programma di Svilup-
po che si estrinseca in
una serie di progetti ri-
guardanti tutti gli agglo-
merati industriali, redat-
to con la concertazione
territoriale, con il siste-
ma produttivo e con la
concertazione istuziona-
le con i Comuni, le Pro-
vincie, le Camere di
Commercio e con le as-
sociazioni di categoria. Il
piano economico-finan-

’L
ziario è stato adottato
con deliberazione del
Consiglio di Amministra-
zione numero 38 del
24/08/2011. Le sue previ-
sioni sono ispirate alla
reale situazione gestiona-
le, finanziaria ed econo-
mica con obiettivi gene-
rali di programmazione e
promozione dell’indu-
strializzazione, nonché
dell’insediamento delle
attività produttive nelle
proprie aree di compe-
tenza, promuovendo an-
che la riqualificazione
urbanistica. «Il piano
triennale delle opere
pubbliche - ha precisato
il presidente Torelli -
contiene l’intero monito-
raggio progettuale appro-
vato dal Consiglio di
Amministrazione con
delibera numero 37/11.
La programmazione con-
sentirà di cogliere, nel
corso del triennio, le va-
rie ed eventuali opportu-
nità che si presenteranno
per richiedere specifici
finanziamenti a valere su
bandi statali e/o regiona-
li. Le azioni di sviluppo
comprendono il concreto
avvio della realizzazione
del parco a tema nell’ag-
glomerato industriale di

Castel Romano, che pre-
vede la riqualificazione
degli Studios Cinemato-
grafici degli anni ’60 del-
la Dino de Laurentiis, già
avviata. L’intervento pre-
vede un afflusso di circa
4 milioni di visitatori al-
l’anno, con circa 500 mi-
lioni di euro di investi-
mento, che creeranno
migliaia di posti di lavo-
ro. La variante dell’ag-
glomerato industriale di
Santa Palomba che pre-
vede l’ampliamento del-
le aree industriali in Co-
mune di Ardea, è stata

approvata dal comitato
tecnico regionale e con-

sentirà una attrazione di
investimenti nel settore

della logistica e delle
temperature controllate
della capitale e del suo
interland. E’ stato realiz-
zato il primo intervento
di energia rinnovabile
nel centro servizi alle im-
prese dell’Ente, in parte-
nariato con ACEA, quale
attivazione di un più va-
sto programma che pre-
vede l’installazione di
impianti per circa 10
MW nelle aree di com-
petenza consortile. Sono
stati avviati i processi di
attivazione della rete a
larga banda e del depu-
ratore di Mazzocchio,
nonché la codifica di al-
cune Convenzioni con i
Consorzi di Imprese, per
la gestione di alcune ope-
re infrastrutturali di pro-
prietà dell’Ente».
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